

Polizei - schön und Ländersache

08.07.2021

Ins Auge fällt zuerst, wo es anderen besser geht. Dann ist Gesamtschau angebracht. Aber zu oft drängt sich dann immer noch die Frage auf, warum wohlklingende Worte als Dank und Anerkennung reichen sollen.

Unstrittig ist, dass die Polizei immer häufiger Herausforderungen durch Aggressivität und Gewalttaten ausgesetzt ist. Es ist noch nicht lange her, dass die Statistik historisch niedrige Kriminalitätszahlen und gleichzeitig höchste Aufklärungsquote auswies. Mitursächlich laut Bewertung unseres Innenministers: hervorragende Polizeiarbeit!

Wermutstropfen dabei: Zu den ganz wenigen Bereichen mit Zuwächsen gehörten Widerstand und tätliche Angriffe gegen Polizeibeamtinnen und Polizeibeamte. Ja, es gab Verbesserungen wie beispielsweise bei Schutzmaßnahmen und -ausrüstungen.

Dank und Anerkennung lässt sich aber auch anders ausdrücken, und wir freuen uns für die Kolleginnen und Kollegen der Bundespolizei: Dort wurde jetzt die Polizeizulage auf 228 Euro angehoben - das kommt an!

Das löst in Niedersachsen natürlich Grübeln aus: Dort werden über 100 Euro weniger gezahlt.

Gleicher Lohn für gleiche Arbeit, fällt dazu sofort ein.

Und es fällt ein, dass die Polizeizulage in Niedersachsen nicht einmal ruhegehaltstfähig ist - auch das ist ein Wort wert.

Der Geschäftsführende Landesvorstand

[PDF](#)

Schlagwörter

Niedersachsen

Urheberrechte

NI_20210708_Polizeizulage_lizenzfrei_Pixabay.jpg Teaserbild: Image by Photo Mix from Pixabay Direktlink: <https://pixabay.com/photos/euro-money-a-wealth-of-cash-1493838/>

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)